
Giulianova. Servizio di pre e post scuola: al via da domani le pre-
iscrizioni.

Don Milani Giulianova . Foto ARCHIVIO

C’è tempo fino al 22 Settembre. Gli Uffici della Pubblica Istruzione del Comune di Giulianova rendono noto che, a partire da
domani, 9 Settembre, e fino al 22 Settembre 2021, sono aperte le pre-iscrizioni al servizio di pre e post scuola per l’ Anno
scolastico  2021/2022.  Si  precisa  che  l’attivazione  del  servizio  sarà  definita  in  ossequio  alle  disposizioni  governative  in
materia di prevenzione della diffusione del Covid-19, in accordo con le istituzioni scolastiche e gli operatori incaricati della
gestione delle attività. L’Amministrazione comunale si riserva pertanto di valutare, sulla base delle istanze di iscrizione che
perverranno agli uffici, il numero massimo degli studenti da poter ammettere, per effetto della riorganizzazione del servizio e
sulla  base  di  criteri  che  saranno  adottati  al  fine  di  assicurare  l’implementazione  delle  misure  di  sicurezza  disposte  dal
Governo. Il servizio non verrà attivato in caso di iscrizioni inferiori a 8 studenti per plesso scolastico. In ogni caso, lo stesso
servizio, ove attivabile, prenderà avvio non prima della seconda metà del mese di ottobre. Si precisa inoltre che, in caso di
attivazione,  il  servizio  sarà  espletato  fino  ad  un  anticipo  massimo,  sull’orario  scolastico,  di  45  minuti  in  entrata  e  ad  un
posticipo massimo di 45 minuti in uscita. Le domande, su apposita modulistica, dovranno essere consegnate a mano presso
l’Ufficio  Protocollo  del  Comune o  inviate  tramite  pec  all’indirizzo  PEC:  protocollogenerale@comunedigiulianova.it.  Avviso  e
modulo al link: https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/100746/pagsistema.html

Giulianova.  Venerdì  10  settembre  giornata  ecologica  al  Parco
dell’Annunziata
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Annunziata Rotonda con faro

GIULIANOVA –  Il  Comitato  di  Quartiere  Annunziata,  insieme ad  alcuni  genitori  che  frequentano  il  parco  con  i  loro  figli,  ha
organizzato per venerdì 10 settembre una giornata ecologica per la raccolta dei rifiuti al Parco dell’Annunziata.

L’evento avrà inizio alle ore 16:00 al Parco dell’Annunziata nella zona dietro la Sala Polivalente in cui il Presidente del
Quartiere Annunziata Sandro Brandimarte spiegherà il programma del pomeriggio.

“Invitiamo a pertecipare tutti coloro che amano la natura – dichiara il Presidente Sandro Brandimarte – e soprattutto i
bambini per sensibilizzarli al rispetto della natura e dell’ambiante”.

Verranno rispettati tutti i protocolli di sicurezza anti Covid-19 ed i partecipanti dovranno essere muniti di mascherina e
guanti, le altre attrezzature saranno fornite dal Comitato di Quartiere.

Giulianova. Dati Covid-19: 24 nuovi contagiati e 29 guariti.

I l
Comune  di  Giulianova  diffonde  i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19,  contenuti  nelle  ultime  comunicazioni
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fornite dal Siesp della Asl di Teramo.   Dal 31 agosto al 6 settembre si registrano in città: –      24 nuovi contagi –      29 nuovi
guariti (totale guariti 1478) –      Totale attualmente positivi 80 (di cui 3 ricoverati) –      Totale deceduti seconda ondata 44 –
     Totale contagiati nella seconda ondata 1602   In allegato il grafico relativo all’andamento dei contagi.   L’elenco fornito
dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Regimazione  delle  acque  bianche  in  via  Montello  e  messa  in
sicurezza  della  Scuola  elementare  e  Media  dell’  Annunziata:
aggiudicata  la  progettazione definitiva.

Un tratto di Via Montello – FOTO ARCHIVIO

Con  due  distinte  determine  dirigenziali,  sono  stati  affidati  gli  incarichi  professionali  per  la  progettazione  definitiva  ed
esecutiva di due fondamentali opere pubbliche. La prima riguarda la canalizzazione delle acque bianche in via Montello e via
Bertolino. I lavori, dell’importo presunto di 280.000 euro, consentiranno la salvaguardia dell’abitato di via Parini che, posto in
posizione  sensibile,  risente  spesso,  negativamente,  delle  conseguenze  del  non  ottimale  deflusso  delle  acque  piovane.
Aggiudicata anche la progettazione definitiva per quanto concerne l’adeguamento sismico e la ristrutturazione della Scuola
elementare  e  Media  dell’  Annunziata.  L’intervento,  che  riqualificherà  in  maniera  significativa  l’edificio,  si  avvale  di  un
contributo  ministeriale  di  85.000  euro.

Giulianova.  Problema  zanzare:  ancora  un  intervento  di
disinfestazione  adulticida.
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Comune di Giulianova

Si procede lunedì notte al Lido e al Paese, martedì nelle frazioni.   La campagna di disinfestazione anti zanzare prosegue
anche dopo i mesi più caldi. La ditta incaricata procederà con le operazioni di eliminazione degli insetti adulti nella notte tra
lunedì e martedì, 6 e 7 Settembre, nei quartieri Lido e Paese. Le frazioni saranno interessate dallo stesso intervento nella
notte successiva, ovvero tra martedì 7 e mercoledì 8 Settembre. Si rinnova l’invito a mettere in atto le consuete precauzioni:
non sostare in ambienti aperti durante e dopo il trattamento, tenere le finestre chiuse e gli animali domestici riparati, evitare
di  stendere  la  biancheria  e  di  parcheggiare  i  propri  veicoli  in  modo  inappropriato,  ostacolando  le  operazioni  di
disinfestazione. Gli interventi avranno inizio alle 23.30 circa.

Giulianova.  L’  Amministrazione  comunale  saluta  i  dipendenti
Gabriele  Di  Bonaventura  ed Aspasia  Di  Desiderio.

Aspasia Di Desiderio, il Sindaco Costantini e Gabriele Di Bonaventura

“ Li ringraziamo per l’impegno e il supporto insostituibile garantito negli anni all’ amministrazione comunale”. Nel corso di
una cordiale cerimonia, l’amministrazione comunale ha salutato, questa mattina, i dipendenti Gabriele Di Bonaventura ed
Aspasia Di Desiderio, che hanno raggiunto il meritato traguardo del pensionamento. I due coniugi hanno festeggiato in un
clima di grande affetto e partecipazione. Erano presenti alcuni colleghi, la giunta comunale, la Segretaria generale Raffaella
D’Egidio ed il Sindaco Jwan Costantini, che ha consegnato ad entrambi una targa ricordo in segno di stima e riconoscenza. «
Gabriele  ed Aspasia  –  ha detto  proprio  il  Sindaco –  sono stati  autentici  pilastri,  ognuno con il  suo ruolo,  di  questa
amministrazione e di quelle che l’hanno preceduta. Li ringraziamo non solo per la dedizione con cui hanno prestato il loro
servizio, ma anche per le doti umane che hanno saputo trasmettere ai cittadini e alla piccola comunità che opera in
municipio. Questa è stata la loro casa e continuerà ad esserlo, sentimentalmente, anche nei giorni a venire ». Gabriele Di
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Bonaventura ha sottolineato il fatto di essersi sentito, sempre e per davvero, a disposizione della città; Aspasia Di Desiderio,
ringraziando a sua volta i presenti, ha ricordato come il suo lavoro sia stato un’opportunità professionalmente formativa, ma
anche una straordinaria esperienza d’amicizia e condivisione.

Giulianova. Pubblicato il bando per la refezione scolastica.
 

 

Giulianova, giardino Via Mattarella – FOTO ARCHIVIO

L’affidamento garantirà  il  servizio  nelle  scuole  dell’  Infanzia  e  Primarie  fino al  2026.  Invariato,  per  le  famiglie,  il  costo  dei
buoni  pasto.  E’  da oggi  consultabile sul  sito istituzionale del  Comune, e sarà a breve pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale,  il
bando relativo al  servizio  mensa nelle  scuole dell’  Infanzia e nelle  Primarie  giuliesi.  L’affidamento sarà valido a partire  da
questo anno scolastico fino al 2026. Il valore complessivo dell’appalto posto a base di gara è di 2. 838.525 euro, Iva e oneri
inclusi. Il servizio di refezione avrà come utenti gli alunni, gli insegnanti ed il personale Ata delle scuole dell’ Infanzia di
Colleranesco, via Gobelli, Annunziata e Don Milani e delle Primarie Braga e Don Milani. Attraverso l’ appalto pubblico, si
ritiene  possa  essere  assicurata  una  gestione  efficace  ed  efficiente,  rimanendo  comunque  assegnato  all’amministrazione
comunale un ruolo fondamentale di indirizzo e controllo del servizio. Invariate le tariffe: le famiglie non troveranno dunque
sorprese, quest’anno, nell’acquisto dei buoni pasto.

Giulianova. Il Presidente del Consiglio comunale Paolo Vasanella
risponde alla richiesta, avanzata dal consigliere Franco Arboretti,
di riaprire al pubblico le sedute consiliari
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Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Il Presidente del Consiglio comunale Paolo Vasanella risponde alla richiesta, avanzata dal consigliere Franco Arboretti, di
riaprire al pubblico le sedute consiliari:  “Lo vietano le misure anti-contagio e non siamo noi a dirlo”. Non è possibile
consentire  la  presenza  del  pubblico  durante  i  consigli  comunali.  L’ufficializzazione  è  arrivata  oggi  dal  Presidente  Paolo
Vasanella,  che aveva fatto sua la richiesta avanzata dal capogruppo de “Il  Cittadino governante”, Franco Arboretti.  Il
consigliere aveva manifestato l’urgenza di tornare allo svolgimento delle sedute a porte aperte e lo aveva fatto prima
pubblicamente,  durante  uno  degli  ultimi  consigli,  poi  per  via  ufficiale,  attraverso  un’istanza  protocollata.  Il  Presidente
Vasanella ha preso atto della necessità del consigliere e si è attivato, consultando, in merito, il dottor Gianpaolo Politi,
responsabile del Servizio di Prevenzione e Protezione. « L’amministrazione comunale non ha nulla in contrario, per quanto
concerne le sedute con pubblico in sala – spiega lo stesso Vasanella – Il problema, come si evince chiaramente dal responso
del dottor Politi, non è ideologico, ma sanitario. Nella nota ricevuta, e inoltrata anche al consigliere Arboretti, si fa presente
che  il  sopralluogo  condotto  dallo  staff  tecnico  del  servizio  di  Prevenzione  e  Protezione,  ha  evidenziato  in  sala  consiliare
criticità  funzionali,  con il  conseguente  rischio  che potrebbero  causare  eventuali  assemblee allargate.  Risulta  peraltro
evidente che l’attività del Consiglio comunale debba essere garantita nel rispetto delle misure anticontagio previste dalla
normativa vigente.  A  tal  proposito,  per  garantire  il  distanziamento fisico dei  membri  dell’assise  civica,  sono stati  utilizzati
tutti gli spazi della sala a disposizione. Rivedere dunque l’organizzazione complessiva dell’assetto ritagliando postazioni per
il  pubblico,  non  garantirebbe  il  necessario  distanziamento  tra  i  presenti,  con  aumentato  rischio  di  contagio  per
amministratori e cittadini. Il dottor Politi – conclude Vasanella – suggerisce una facile risoluzione: la trasmissione delle sedute
in streaming, cosa che, in questo Comune, accade già da tempo. La richiesta di Franco Arboretti, che è consigliere ed
insieme medico di base, non può essere dunque accolta e va in archivio come una pretesa che è, forse, poco più di
un’incomprensibile gaffe”.

Giulianova Patrimonio S.R.L.: abbiamo attivato una straordinaria e
accurata pulizia dei tombini e delle griglie.

https://www.giulianovanews.it/2021/08/giulianova-patrimonio-s-r-l-abbiamo-attivato-una-straordinaria-e-accurata-pulizia-dei-tombini-e-delle-griglie/
https://www.giulianovanews.it/2021/08/giulianova-patrimonio-s-r-l-abbiamo-attivato-una-straordinaria-e-accurata-pulizia-dei-tombini-e-delle-griglie/


E’ grazie a una straordinaria e accurata pulizia dei tombini e delle griglie, che a Giulianova
la pioggia torrenziale dei giorni scorsi non ha creato allagamenti come invece si è, purtroppo, registrato in paesi e città
limitrofe. La Giulianova Patrimonio S.r.l. ha attivato un servizio di pulizia straordinaria (cioè aggiuntiva rispetto a quelle
programmate in maniera ordinaria ed eseguite ad ottobre e aprile) di 82 tombini, da Colleranesco alla zona del Lido, e di
tutte le grate in centro storico (quelle nei punti che potevano essere maggiormente a rischio).
Un ringraziamento particolare va ai  cittadini  e naturalmente all’amministrazione comunale di  Giulianova che ci  hanno
segnalato quali erano i punti critici e quali erano le situazioni che necessitavano di immediata pulizia. Oltre a questa pulizia
straordinaria sulle arterie principali, attivata subito, appena recepita l’allerta meteo, la Giulianova Patrimonio S.r.l. procederà
con le pulizie, questa volta di tutte le griglie e di tutti i tombini di Giulianova, come sempre, nei prossimi mesi di ottobre ed
aprile.

Giulianova, 30 agosto 2021
p. Giulianova Patrimonio S.r.l.
l’Amministratore Unico
Dott. Federico Iachini

Mercoledì 1° settembre cerimonia di inaugurazione del faro nella
rotonda di via Di Vittorio 
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Annunziata Rotonda con faro

 

Mercoledì 1° settembre cerimonia di inaugurazione del faro nella rotonda di via Di Vittorio

Taglio del nastro alle 19:00 e performance artistica alle 21:00

 

 

GIULIANOVA – Si svolgerà mercoledì 1° settembre la cerimonia di inaugurazione del faro rosso nella rotonda in via Di Vittorio
e per l’occasione verranno accese la luci che illumineranno l’istallazione.

Il taglio del nastro avverrà alle ore 19:00 in presenza del’amministrazione comunale mentre lo spettacolo e l’accensione
delle luci si svolgeranno alle 21:00.

La cerimonia inizierà con i  saluti  ed i  ringraziamenti  del  Presidente del  Comitato di  Quartiere Sandro Brandimarte e
dell’amministrazione comunale e successivamente ci sarà una emozionante performance artistica-musicale.

L’evento si svolgerà nel rispetto di tutte le normative anti-Covid.


